

Aujourd'hui nous sommes le lundi 8 juillet.

Nous allons écouter un passage du livre du Prophète Osée qui nous rappelle une promesse du Seigneur : installer une relation intime et attentionnée avec chacun d'entre nous. Je prends le temps de me mettre en conditions de rencontrer pleinement le Seigneur: je me présente devant Lui, je pense à Lui, à sa présence tout autour de la terre et jusqu'au plus près de moi. Je lui demande d'entendre pour moi les mots du Prophète Osée.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Les dominicaines de Beaufort chantent Viens du Liban, un extrait du cantique des cantiques.

La lecture de ce jour est tirée du livre du Prophète Osée.

Ainsi parle le Seigneur : Mon épouse infidèle, je vais la séduire, je vais l'entraîner jusqu'au désert, et je lui parlerai cœur à cœur. Là, elle me répondra comme au temps de sa jeunesse, au jour où elle est sortie du pays d'Égypte. En ce jour-là - oracle du Seigneur -, voici ce qui arrivera : Tu m'appelleras : « Mon époux » et non plus : « Mon Baal » (c'est-à-dire « mon maître »). Je ferai de toi mon épouse pour toujours, je ferai de toi mon épouse dans la justice et le droit, dans la fidélité et la tendresse ; je ferai de toi mon épouse dans la loyauté, et tu connaîtras le Seigneur.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Dans cet oracle, ce peut-être moi l'épouse infidèle. Le Seigneur précise comment il s'adresse à moi avec délicatesse et prévenance. Il dit l'importance et l'amour infini qu'il met dans les cœur-à-cœurs avec moi. Je laisse résonner en moi ce que ce passage me dit de l'amour inconditionnel que Dieu éprouve pour moi.

Point 2

La relation avec Dieu est comparée à un mariage. Et de fait, je me tourne spontanément vers Lui pour les grandes étapes... mais au-delà? Comment tout partager, jusqu'aux choses les plus insignifiantes? Comment est-ce que j'essaye d'être davantage en cœur à cœur avec le Seigneur?

Point 3

"Je ferai de toi mon épouse dans la justice et le droit, dans la fidélité et la tendresse ; je ferai de toi mon épouse dans la loyauté"... Justice et droit, fidélité et tendresse, loyauté... Laquelle de ces dimensions me touche le plus? Est-ce que l'une ou l'autre m'est plus importante dans mes relations aux autres ?

Je réécoute le Prophète Osée en étant attentive à la délicatesse du Seigneur pour moi.

Après avoir contemplé l'attitude de Dieu vis-à-vis des hommes comme moi, je confie au Seigneur ce qui m'est venu dans ce temps de prière. Je peux lui demander de m'envoyer son Esprit pour m'aider à vivre cette union avec lui dans le quotidien de ma vie.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,

que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen